# Cartas al director

## Poesía a José M. Molina

Andaba el señor Molina preguntándole al espejo ¡espejo, espejito mágico! ¿Queda alguien en el PP más bello que el que aquí ves?

Y el espejo respondió:

Querido amigo Molina gente había muy bella que en el PP dejó su estampa pero gracias a tu hacer se ha borrado ya su huella y lo que queda me espanta, debes saber viejo amigo que lo que yo aquí reflejo no es más que imagen ficticia de una cara con gomina ya añeja por la avaricia.

¡Pero espera, calla, escucha! Reflejo detrás de ti una persona que lucha. ¡Date prisa, corre, vuela! Deshazte rápido de él que en el PP se te cuela.

Si quieres un buen consejo de este, tu antiguo espejo, cede este negocio a otro que entienda de democracia que se renueven los aires, que florezcan las acacias, que se vayan los capullos y a Aznar daremos las gracias.

### Nuestros montes sin furtivos

Lo que no han conseguido los sofisticados sistemas de comunicación de los guardas, la exhaustiva vigilancia de ICONA o las patrullas rurales de la Guardia Civil, se ha caído por su propio peso debido al bajo precio de la carne de caza mayor y la escasez de trofeos importantes en nuestros montes.

El furtivo que con su escopeta al hombro recorría el monte a pie en busca de la pieza, que una vez abatida descuartizaba «in situ» y que a fuerza de golpe de riñón trasportaba por senderos de montaña para comercializarla en el pueblo, ha dejado de actuar en nuestras cárcavas porque ya no es rentable tal negocio. Incluso algunos desaprensivos socios de coto que mataban las hembras para vender su carne, ya se limitan a sus monterías autorizadas, incluso hay

carne que se queda en el monte para disfrute de nuestras rapaces, que por otra parte son muy numerosas en nuestra zona.

> M.A.H. Navalucillos

# Los trabajadores africanos en Recas, de luto

La muerte de Federico ha sido una mala noticia para los africanos en Recas.

En efecto, Federico es un tutor, un amigo, un padre y un abuelo. Hemos destapado su cariño y su simpatía; es decir, que es una buena persona. Tiene siempre ganas de ver a uno de nosotros para bromear.

Sin él, hoy no tendríamos la notoriedad y la popularidad de los africanos en Recas, en el trabajo, en la provincia de Toledo. Por eso este duelo no es solamente de la familia o del pueblo, también es de nosotros. Esta muerte trágica nos ha separado de nuestro mejor amigo de una manera brutal. Lloramos y lloraremos siempre por Federico y damos

el pésame a toda la familia del difunto y al pueblo, diciendo así es la vida. Amén. Los trabajadores africanos en Recas.

(Nota de la redacción: Federico González, falleció hace unos días en Recas, al volcar su tractor cuando intentaba remolcar un camión de lechugus que se había atascado en el barro.)



#### "Rectificación"

En el n.º 201 de la revista BISAGRA del 5 de los corrientes, en la página 18, aparezco yo de espaldas en una fotografía, con un pie de foto en que se hace una manifestación grosera que puede interpretarse dicha por mí.

Como ése no es nunca mi estilo ni mi vocabulario, y como además considero que se vulnera un principio ético y periodístico básico, cual es que un pie de foto describa realmente la imagen correspondiente, le ruego que rectifique esto de la manera que usted considere más oportuna.

María Isabel GARCÍA VERDUGO (Talavera)



# Antigüedades

Calle de la Iglesia, 1 Teléfono: (926) 62 03 12 13200 MANZANARES (Ciudad Real)

compra y venta

Regalos próximas fiestas